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SOCIETA’ PER LA REGOLAMENTAZIONE DEL SERVIZIO 
DI GESTIONE RIFIUTI “S.R.R. CATANIA PROVINCIA NORD” 

SOCIETA’ CONSORTILE PER AZIONI 
________________________________________________________________________________	  

Sede	  Legale:	  Piazza	  Duomo	  	  Palazzo	  di	  Città	  –	  95024	  Acireale	  (CT)	  Capitale	  sociale	  €	  120.000,00.	  	  
C.F.	  e	  Partita	  IVA	  05033290874	  -‐	  REA	  CT	  338239	  

Sede	  Operativa:	  Corso	  Lombardia,101	  –	  95014	  Giarre	  (CT)	  –	  tel.	  095-‐930993 
 

VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA DEL 23 SETTEMBRE 2021 

 

L’anno duemilaventuno, il giorno 23 del mese di settembre, alle ore 11:25, presso la sede legale della 

Società, sita in Acireale, Piazza Duomo –Palazzo di Città, si è riunita, in seconda convocazione, l’Assemblea 

ordinaria dei Soci. 

Assume la Presidenza dell’Assemblea il Presidente del C.d.A., avv. Ignazio Puglisi. 

Il Presidente, considerato che trattasi di Assemblea Ordinaria che non richiede la verbalizzazione da parte di 

un notaio propone, ai sensi dell’art. 16 dello Statuto, di nominare Segretario verbalizzante il sig. Antonino 

Germanà, dipendente della S.R.R. Catania Provincia Nord che, presente, accetta. 

Il Presidente prende atto che: 

•  l’Assemblea degli Azionisti della Società, secondo le modalità previste dallo Statuto, è stata 

regolarmente convocata con nota prot. n. 879 del 9 settembre 2021 per giorno 22 settembre 2021, alle 

ore 9:00 in prima convocazione, giusti relativi avvisi spediti via PEC a tutti i Soci; 

•  in prima convocazione la seduta è andata deserta, come da verbale redatto alle ore 09:30 del 22 

settembre 2021; 

•  sono presenti per il Consiglio di Amministrazione, oltre a se medesimo, i componenti: 

Ing. Stefano Alì, Sindaco di Acireale; 

Dott. Vincenzo Caragliano, Sindaco di Riposto; 

•  è presente il Collegio Sindacale nella persone di: 

Dott. Marco Patti, Presidente; 

Dott. Paolo Parlavecchio, sindaco effettivo. 

•  I suddetti hanno tutti sottoscritto il foglio presenze, che sarà conservato agli atti della Società. 

•  Sono presenti, di persona o per delega, come da foglio di presenze sottoscritto e che sarà conservato agli 

atti della Società,i seguenti azionisti: 

1. Comune di Acireale, nella persona del Sindaco, ing. Stefano Alì; 

2. Comune di Adrano, nella persona del dipendente comunale, sig. Vito Liotta, giusta delega del Commissario 

Straordinario del 14 settembre 2021;  

3. Comune di Bronte, nella persona del Sindaco, Sen. Giuseppe Firrarello; 

4. Comune di Calatabiano, nella persona dell’Assessore Giuseppe Miuccio, giusta delega del Sindaco del 22 

settembre 2021; 

5. Comune di Castiglione di Sicilia, nella persona del Sindaco, dott. Antonino Camarda; 
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6. Comune di Fiumefreddo di Sicilia, nella persona del Sindaco, Sebastiano Nucifora; 

7. Comune di Giarre, nella persona del Sindaco, Avv. Angelo D’Anna; 

8. Comune di Maletto, nella persona del Sindaco, Giuseppe De Luca; 

9. Comune di Mascali, nella persona del Sindaco Luigi Messina; 

10. Comune di Piedimonte Etneo, nella persona del Sindaco, avv. Ignazio Puglisi; 

11. Comune di Randazzo, nella persona del Sindaco, rag. Francesco Sgroi; 

12. Comune di Riposto, nella persona del Sindaco, dott. Vincenzo Caragliano; 

13. Comune di Santa Venerina, nella persona dell’Assessore, dott. Fabio Sorbello, giusta delega del Sindaco in 

data 22 settembre 2021. 

Il Presidente accerta che sono presenti n. 13 Azionisti su complessivi 16, portatori di n. 10.929.399 azioni, 

pari al 91,08% dell’intero capitale sociale. 

Pertanto, ai sensi dell’art. 17 del vigente Statuto, lo stesso dichiara l’Assemblea regolarmente costituita, 

trattandosi di seconda convocazione, ed idonea a discutere e deliberare sull’ordine del giorno. 

Preliminarmente il Presidente, avv. Ignazio Puglisi, quale componente del C.d.A. uscente, relaziona 

all’Assemblea sull’attività espletata dalla data della nomina del C.d.A., avvenuta in data  21 settembre 2018. 

Ricorda che la Società è divenuta pienamente operativa il 1° luglio 2019 a seguito dell’assunzione delle 4 

unità di personale proveniente dall’ATO Joniambiente S.p.A. in Liquidazione. Da subito l’attività si è 

concentrata sulle problematiche ritenute prioritarie: gara d’ambito e impiantistica.  

Per quanto attiene la gara relativa agli 11 Comuni non costituitisi in ARO, continua il Presidente, già la 

prossima settimana gli atti saranno inviati all’UREGA. Per quanto riguarda l’impiantistica e, in particolare, 

quella da realizzare nell’area individuata nel Comune di Randazzo, di competenza del Commissario ad acta, 

arch. Salvatore Lizzio, ad oggi nessuna novità si è avuta rispetto all’ultima assemblea, quando si è 

prospettata la possibile anticipazione delle spese di progettazione da parte dei Comuni, stante che la Regione 

non aveva dato riscontro alla richiesta del suddetto Commissario,  proposta che, come si ricorderà, ha avuto 

il parere contrario espresso da parte di tutti i presenti.  

Per gli altri impianti da realizzare nelle aree messe a disposizione da parte dei Comuni di Bronte, Mascali e 

Santa Venerina, a seguito del pensionamento dell’ing. Giulio Nido, si spera di poter continuare l’attività non 

appena saranno ultimate le procedure per la sua sostituzione.  

Un’altra azione che è stata intrapresa e che si spera possa essere a breve conclusa, è quella inerente il 

trasferimento dei CCR da parte degli ambiti in liquidazione alla SRR, così come previsto dalla legislazione 

vigente.    

Per quanto attiene soluzioni di sovrambito per la chiusura del ciclo del sistema dei rifiuti, su iniziativa della 

nostra Società si è aperto un tavolo di confronto al quale hanno partecipato Kalat Ambiente SRR, SRR 

Siracusa Provincia, SRR Messina Area Metropolitana e SRR Messina Provincia. A conclusione dei 

sopracitati incontri, è stata stilata la relazione previsionale trasmessa al Presidente della Regione, 

all’Assessore Regionale dell’Energia e dei Servizi di Pubblica Utilità e al Dirigente Generale Dipartimento 

Regionale dell’Acqua e dei Rifiuti, manifestando la disponibilità delle SRR ad un confronto volto ad 
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individuare le soluzioni migliori, sostenibili ed efficaci, per risolvere la problematica degli impianti posti al 

servizio della gestione integrata dei rifiuti in Sicilia. 

Ad oggi nessun riscontro è pervenuto in merito, né tantomeno la fissazione della richiesta riunione 

sull’argomento. 

Il Presidente continua la sua relazione evidenziando le ulteriori azioni messe in campo della Società verso i 

Comuni Soci, quali il supporto e la validazione dei PEF, così come previsto dalla deliberazione ARERA n. 

443/2019, il supporto per il raggiungimento del obiettivi minimi di r.d., il piano di sensibilizzazione alla r.d. 

e alla riduzione dei rifiuti, per il quale è stata prevista la richiesta di finanziamento mediante partecipazione 

al bando progetti territoriali e sperimentali accordo ANCI-CONAI.  

In merito a tali iniziative, si auspica che ci possa essere una maggiore e più proficua collaborazione da parte 

di tutti i Comuni Soci. In ultimo, continua il Presidente, il problema che in questo momento attanaglia tutti i 

Comuni, cioè la saturazione della discarica Sicula Trasporti. In merito, già nel mese marzo si è proceduto 

alla pubblicazione di una manifestazione di interesse per il conferimento fuori regione dei rifiuti 

indifferenziati, così come richiesto dai competenti Organi Regionali, le cui risultanze sono state agli stessi 

trasmessi, così come anche ai Comuni Soci. Ad oggi, però, si è ancora in attesa dei provvedimenti di 

competenza della Regione quali, ad esempio, l’autorizzazione al conferimento fuori regione, così come 

previsto dalla vigente normativa. 

Le azioni che dovranno essere intraprese nel brevissimo termine dovranno essere mirate ad ottenere una 

compartecipazione da parte della Regione ai costi di gestione per il conferimento fuori regione dei rifiuti, al 

fine di non aumentare ancora di più i costi della TARI, così come avere chiarezza sulla progettazione 

dell’impianto da realizzare nell’area individuata nel territorio di Randazzo. 

Il Presidente chiude il suo intervento dichiarando che il C.d.A. uscente si ripropone nella candidatura per una 

riconferma, al fine di poter continuare le attività già iniziate in questo triennio. 

Inoltre, continua il Presidente, ritengo opportuno informare l’Assemblea, anche se non di competenza, che, 

qualora questo C.d.A. venisse riconfermato, ci sarà un avvicendamento nelle cariche sociali, assegnando al 

Sindaco di Riposto, dott. Vincenzo Caragliano, la carica di Presidente ed al sottoscritto quella di Vice-

Presidente.   

Il Presidente apre a questo punto la discussione sul 1° punto all’O.d.G.  

•  Rinnovo Organo Amministrativo della Società. 

Il Sindaco di Bronte, Senatore Giuseppe Firrarello approva la proposta del Consiglio di Amministrazione. 

Il Sindaco di Randazzo, rag. Francesco Sgroi, manifesta il suo gradimento verso i componenti del C.d.A. 

uscente, anche per le azioni intraprese, ritenendo la Società punto di riferimento per quanto riguarda la 

problematica dei rifiuti e per la validazione dei PEF secondo il metodo ARERA. Ritiene di dover ringraziare 

anche il Collegio Sindacale per il supporto dato al C.d.A., auspicando anche una riconferma di tale Organo 

alla sua scadenza. Si congratula con il Sindaco di Riposto per la prossima nuova carica. 

Il Sindaco di Mascali, dott. Luigi Messina, ringrazia il C.d.A. e, in particolare, Ignazio Puglisi per la 

disponibilità mostrata in qualsiasi momento in merito alle esigenze del suo Comune. Approva la conferma 
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dei componenti uscenti per dare continuità al lavoro intrapreso dagli stessi ed auspica un intervento presso la 

Regione per contenere i costi dalle TARI.  

Il Sindaco di Acireale, ing. Stefano Alì, quale componente uscente del C.d.A. ritiene doveroso un 

ringraziamento ad Ignazio Puglisi che si è fatto carico dell’attività della Società con passione e competenza. 

Conferma la sua piena disponibilità a continuare, qualora riconfermati, il lavoro intrapreso in questo triennio. 

Il Sindaco di Riposto, dott. Vincenzo Caragliano, si associa a quanto dichiarato dal Sindaco di Acireale. 

 Ringrazia per la fiducia che gli viene accordata dai componenti uscenti del C.d.A. per la eventuale futura 

carica di Presidente, confermando di voler proseguire l’attività nella continuità della precedente gestione, 

con una conduzione unitaria, e nella consapevolezza che sarà un peso gravoso sia per i suoi impegni 

lavorativi, sia per quelli politici, ma assicura il massimo impegno nell’espletamento della carica. 

Obiettivo del futuro C.d.A., continua il dott. Caragliano, dovrà essere quello di realizzare gli impianti, 

chiedere impegni finanziari concreti alla Regione sui conferimenti dei rifiuti e per raggiungere tali obiettivi 

chiede, fin d’ora, l’impegno e la collaborazione di ciascun Sindaco. 

Il Presidente, non essendoci altri interventi, passa alla dichiarazione di voto sulla proposta di riconferma del 

Consiglio di Amministrazione. 

L’Assemblea degli azionisti, con votazione espressa nelle forme di legge, ad unanimità dei presenti, 

DELIBERA 

1. Di nominare componenti del Consiglio di Amministrazione della SRR Catania Provincia Nord S.c.p.A. 

i sigg.: 

- Ing. Stefano Alì, nato a Catania il 15 settembre 1961 e domiciliato per la carica in Acireale, Piazza Duomo, 

C.F. LAISFN61P15C351K; 

- Dott. Vincenzo Caragliano, nato a Riposto il 16 ottobre 1947 e domiciliato per la carica in Riposto, Piazza 

S. Pietro n. 1, C.F. CRGVCN47R16H325P; 

- Avv. Ignazio Puglisi, nato a Syracuse (USA) il 12 gennaio 1971 e domiciliato per la carica in Piedimonte 

Etneo, Via Vittorio Emanuele II n.34, C.F. PGLGNZ71A12Z404C. 

I Signori Ing. Stefano Alì, Dott. Vincenzo Caragliano e Avv. Ignazio Puglisi ringraziano l’Assemblea per la 

fiducia accordata e dichiarano di accettare la carica ed i relativi poteri come da Statuto, di essere cittadini 

italiani, che a loro carico non sussistono cause di incompatibilità o ineleggibilità. 

Chiede di intervenire il Presidente del Collegio Sindacale, dott. Marco Patti, che ringrazia il Sindaco di 

Randazzo per le parole e per l’apprezzamento sul lavoro dell’Organo dallo stesso presieduto. In questi anni, 

continua il dott. Marco Patti, si è lavorato in sintonia con il C.d.A. che ringrazia per quanto fatto e augura un 

proficuo lavoro al nuovo C.d.A. 

Non essendoci altri interventi ed esaurito l’ordine del giorno, il Presidente alle ore 11,55 dichiara chiusa la 

seduta. 

              Il Segretario                Il Presidente 
 f.to Antonino Germanà       f.to Avv. Ignazio Puglisi 


